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"Er hat uns gezeugt nach seinem Willen durch das Wort der Wahrheit, auf daß wir wären
Erstlinge seiner Kreaturen" (Jakobus 1:18).

  

Auf der Insel des Pazifischen Ozeans arbeitete der christliche Missionar unter Eingeborenen.
Viele Menschen hörten seiner heißen evangelischen Predigt zu, und einige von ihnen
akzeptierten es auswendig. Einer der Wilden, die an Jesus Christus, mehr andere geglaubt
haben, die in die neue Doktrin eindringen, wollte ein Gespräch mit dem Missionar allein haben
und kam zu seinem Haus.

  

"Ob Sie zu mir erklären können, - hat er erzählt, - warum ich jetzt absolut andere Gedanken und
Gefühle habe, als vorher? Schließlich wissen Sie, wie ich bereitwillig Ihren Predigten zuhöre;
aber gleich viel bevor nicht angezogen, ich zum gewohnheitsmäßigen sündigen Leben; jetzt -
wurde alles geändert. Nichts zieht mich zu einer Sünde an, und jetzt mit einem großen
Vergnügen las ich die Bibel. Wenn meine ehemaligen Begleiter versuchen, mich zu locken und
zu zwingen, um alles zu vergessen, was ich von Ihnen lernte, ist es zu ihnen nicht möglich.

  

- "Erzählen Sie, wie rechtfertigen Sie sich solche Änderungen?" - Missionar hat ihn gefragt.

  

- "Ich denke, - aber kaum wage ich, es festzusetzen, - dass der Heilige Geist in mir diese
Änderung vornimmt, mein Herz von einer Sünde abwendend und in den Gott einschließend".

  

Seine Wörter atmeten tiefen Glauben, und sein ganzes Wesen, erscheinen Sie, ist durch die
Ehrfurcht bekommen worden. Der neue geborene Christ hatte Recht, wie wir von der Bibel
sehen: "Denn das ist das Testament, das ich machen will dem Hause Israel nach diesen
Tagen, spricht der HERR: Ich will geben mein Gesetz in ihren Sinn, und in ihr Herz will ich es
schreiben, und will ihr Gott sein, und sie sollen mein Volk sein" (Hebräer 8:10).

  

Die Geburt ist wieder eine Verflechtung des Gotteslebens zur menschlichen Seele. Diese
Änderung, oder Durchdringen, eine Gottesnatur in einer menschlichen Seele tut uns durch
Kinder des Gottes. Die Geburt ist wieder eine neue Geburt, und sie informiert uns die neue
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Natur des Heiligen Geistes. Deshalb können wir nie neues Leben beginnen, wir werden wieder
nicht geboren sein, noch werden wir die neue Natur nicht akzeptieren. Das Christentum ist ein
Gottesleben im Herzen der Person, die wieder geboren war.

  

P.Schatrov

  

  

 2 / 2


